

Antrag Nr. 17-O-18-0002

CDU-Fraktion

Betreff:

Entwicklung "Ländchesbahn" - Bahnhof Auringen / Medenbach

Antragstext:

Der Ortsbeirat Medenbach begrüßte den Vorschlag und die Planung des Magistrates zur Sanierung und Neugestaltung des Bahnhofs Auringen/Medenbach.

Wie vom zuständigen Fachdezernat bei einer gemeinsamen Veranstaltung mit Vertretern der Ortsbeiräte: Erbenheim, Igstadt, Auringen und Medenbach in der Ortsverwaltung Bierstadt vorgestellt, sollte die Umgestaltung der Bahnhöfe mit der Elektrifizierung der Bahnstrecke einhergehen.

Die Idee war die gemeinsame Nutzung des Schienenersatzverkehrs der Bahn in diesem Zeitraum. Avisiert war der Beginn der Maßnahme in 2016.

Da sich das Jahr 2016 nunmehr dem Ende zuneigt, keinerlei Aktivitäten zur Neugestaltung des Bahnhofs Auringen/Medenbach und zur Elektrifizierung der Ländchesbahn erkennbar sind sowie auch von Maßnahmen des notwendigen Grunderwerbs nicht bekannt ist, fragt der Ortsbeirat den Magistrat nach dem aktuellen Stand der Entwicklung und der Planung bezüglich des weiteren Vorgehens.

Ebenfalls bleibt die Umgestaltung der Straßenführung L3028 im Bereich Viadukt/Hinkelhaus weiterhin offen. Die Aussagen bzgl. Änderung der sicheren Verkehrsführung für Fußgänger unter dem Viadukt fanden bisher ebenfalls keine erkennbare Umsetzung.

Wiesbaden, 19.01.2017